



DEUTSCH

Die Geschichte von DJ und Produzent MI & DI liest sich wie eine "one in a million Story". Gebürtig aus Völklingen (Deutschland) reist er mittlerweile um die ganze Welt um seine Anhänger mit seiner Musik glücklich zu machen. Er ist der Inbegriff des Wortes „Pop-Phänomen“: Gut vier Jahre ist es her, seitdem MI & DI mit seiner gefeierten Single „Shade Of Grey“ zum allerersten Mal die Spitzen der weltweiten Charts aufmischte – im schnelllebigen Dancemusic-Kosmos des 29-jährigen Künstlers eine halbe Ewigkeit!

Mit seinem einzigartigen Mix aus House, Electro und Pop hat sich der heute in Bernkastel-Kues lebende DJ und Producer mittlerweile in Rekordgeschwindigkeit zu einem sehr erfolgreichen DJ gemausert, der mit abgefeierten Megahits immer wieder zielsicher den Nerv der Zeit trifft und das Publikum rund um den Planeten zum absoluten Ausrasten bringt.

Nach unzähligen Top Platzierungen in über 20 Ländern, mehr als 1 Million Streams seines Songs Shade of Grey präsentiert er bald sein erstes Album:

„Story of my Life“

ENGLISCH

This story of DJ and producer MI & DI is truly "one in a million". The artist from Völklingen (Germany) now travels across the globe to share the joy of his music with his fans. He is the epitome of a pop phenomenon: it's been over four years since MI & DI first stormed the tops of global charts with his celebrated single "Shade Of Grey" – which, in the 29-year-old artist's rapid-pace dance music scene, seems like an eternity.

With his unique blend of house, electro, and pop, the now Bernkastel-Kues-based DJ and producer has blossomed into a highly successful artist at breakneck speed, firing high-energy megahits into the crowds with absolute precision, bringing modern audiences around the globe to a state of ecstasy.

After countless chart-toppers in over 20 countries and more than 1 million streams of his song "Shade of Grey", he will soon release his first album: "Story of my Life".